



PM2.5に気をつけましょう

これから春先にかけて、大気汚染物質PM2.5の濃度が高くなる傾向がみられます。日頃から、ニュースや新聞、県のホームページの、PM2.5に関する情報に気を付けましょう。

佐賀県では、PM2.5の濃度が高くなると予想される場合には、朝7時半と12時半をめぐりに発表をして、ニュースなどを通じて皆様に注意を呼びかけることになっています。この場合には、武雄市でも防災無線でお知らせします。

国や県では、PM2.5の注意喚起があったときには、次のようなことをお勧めしています。

- ①不要不急の外出や屋外での長時間の激しい運動をできるだけ減らす。
- ②屋内でも換気や窓の開閉を必要最小限にするなどにより、外気の屋内への侵入をできるだけ少なくする。
- ③呼吸器系や循環器系疾患のある方、小児、高齢者の方は、一般の方に比べて影響が出やすく、個人差も大きいと考えられるので、体調に応じて、より慎重に行動する。

なお、これらは「行動の目安」ですので、各個人の体調や事情によりご判断をお願いします。

環境課(北方支所内) ☎ 0954-36-2506



冬の節電について

今年の冬も、電気を安定的に供給するため、節電の協力依頼がなされています。

家庭では、いつ、どれだけ節電をすれば良いでしょうか？

期間 3月31日までの平日(年末年始を除く)

時間 8時から21時まで

※数値目標はありません

具体的にどのようなことをすれば良いでしょうか？

- エアコン ⇒重ね着などをして、室温設定20℃を心がけましょう。
- 照明 ⇒不要な照明をできるだけ消しましょう。
- テレビ ⇒省エネモードがあれば設定しましょう。
- 冷蔵庫 ⇒設定を「弱」に変えましょう。
- 炊飯器 ⇒保温機能は使用せずに、良く冷ましてから冷蔵庫に保存しましょう。
- 温水便座 ⇒便座保温・温水の設定温度を下げましょう。

それぞれのご家庭で、無理なく実施できるものからご協力をお願いします。

また、事業者の皆様も、節電についてご協力をお願いいたします。

環境課(北方支所内) ☎ 0954-36-2506



九州新幹線環境影響評価に係る事後調査報告書の縦覧(平成22~24年度)

九州新幹線環境影響評価(佐賀県)に係る事後調査報告書の縦覧ができます。

九州新幹線(武雄温泉・長崎間)の武雄市から嬉野市までの工事区間について、動植物及び水質、地下水・水資源の事後調査の結果を取りまとめた報告書です。

【縦覧場所】 武雄市役所3F わたしたちの新幹線課
※その他、佐賀県庁、嬉野市役所、武雄鉄道建設所でも縦覧を行っています。

【縦覧期間】 2月3日(月)~3月3日(月)まで
9:00~17:00 ※土日祝日を除く

わたしたちの新幹線課 ☎ 0954-23-9160



ごみ袋・びん類15ℓができました!

新しく、びん類15ℓのごみ袋ができました!今までの30ℓの袋だと、「小さいビンを満杯に詰めた時に重くなりすぎて運び辛い」
そんなお悩みを解消するサイズとなりましたので、この便利さを体感してみてください!

価格は10枚一組で100円(1枚当たり10円)となっております。

1月より順次各販売店にて発売される予定ですが、店舗によっては取り扱いが無い場合もございます。詳細は店頭にてお尋ねください。

環境課(北方支所内) ☎ 0954-36-2506

みどり法律事務所

弁護士 鬼橋正敏(佐賀県弁護士会所属)
弁護士 福田孝(佐賀県弁護士会所属)

事務所 〒843-0022 佐賀県武雄市武雄町大字武雄字竹下5663-2
TEL 0954-22-6331 FAX 0954-22-6332